



Date : 16/06/2016

Lieu : Centre social

REUNION AU CENTRE SOCIAL

Présentation	1
Bilan de la Kermesse de la ville du 21 Mai 2016	1
Kermesse de la Ville 2017 : 150 ans de la ville	2
Divers	2

PRESENTATION

Nous avons été accueillies par Zorah et Amandine du centre socio-culturel de Pont-Evêque.

Chrystelle était présente pour représenter la section Dolto.

Adeline et Sandrine pour représenter la section Cousteau.

L'objet de cette réunion est la création d'un partenariat entre l'association du Sou des écoles de Pont-Evêque et du centre socio-culturel de Pont-Evêque.

Les deux parties sont orientées vers le même public et présentent les mêmes desseins : créer du lien entre parents, enfants et enseignants de la commune.

Le sou des écoles fait part de son souhait d'avoir des réunions en fin de journée, les membres du bureau étant actifs.

BILAN DE LA KERMESSE DE LA VILLE DU 21 MAI 2016

Les deux parties expliquent les problèmes de communication de la fête de la commune (Kermesse) de cette année. En effet, du fait d'une communication difficile, la participation de la section Cousteau du sou des écoles a été laborieuse cette année.

Il s'agit d'un constat imputable aux deux parties et dont les deux protagonistes souhaitent tirer des améliorations.

Amandine nous informe officiellement que la Mairie ne souhaite plus prêter les structures gonflables aux associations de la commune. Elle nous explique également qu'un règlement est en cours d'élaboration par rapport au prêt du matériel. Les membres du CE se réjouissent de cette décision et mettent en avant le mauvais entretien des grilles des BBQ, le manque de sécurité des friteuses (câbles dénudés, bloc électrique fixé ce qui empêche le nettoyage correcte.)

Comme convenu lors des organisations avec la section Dolto, la grande majorité des bénéfices de la kermesse seront reversé à la section Dolto.

De nombreux parents d'enfants scolarisés à Cousteau étaient présents lors de la fête de la ville. Ils étaient présents au titre de bénévoles pour le centre social. Ils ne comptent donc pas comme parents de Cousteau pour la section Cousteau du Sou des écoles.

Lors d'une prochaine rencontre, la Mairie remettra à la section Dolto un chèque de Dolto 872,50€ et 255,50€ pour Cousteau.

KERMESSE DE LA VILLE 2017 : 150 ANS DE LA VILLE

Le sou des écoles explique que sur le principe que le centre social reprenne l'organisation d'une Kermesse pour l'ensemble des écoles publiques de la commune en un lieu neutre est une magnifique idée à laquelle il s'associera davantage et volontiers à l'avenir.

Le centre social souhaite rester sur la fête de la ville avec le principe de la kermesse. L'année prochaine le thème sera les 150 ans de la commune.

Nous prenons donc acte que la kermesse des écoles sera désormais organisée en partenariat avec le centre socio culturel de Pont-Évêque. La date de la Kermesse de 2017 nous sera communiquée début Juillet.

Nous débâtons un long moment sur comment impliqué dans une kermesse de la ville les équipes enseignantes afin de ne pas rompre le lien de fête parents / enfants / enseignants. Sachant de plus qu'il s'agit d'un souhait des enfants de pouvoir avoir des rencontres avec leurs enseignants hors contexte classe.

Le sou des écoles fait remonter la difficulté d'impliquer les enseignants dans un spectacle commun : Chronophage, dissipation des spectateurs, ... => cette idée tenant au cœur de chacun, il sera bon d'en discuter avec les enseignants.

Dans un premier temps, le sou des écoles propose de faire un courrier aux enseignants pour les invités à la journée de la Kermesse de la commune.

DIVERS

Au cours de la réunion, les membres du sou font part du manque d'implication des parents au sou des écoles.

Les membres du centre social nous conseillent de communiquer avec les parents. Nous expliquons que nous avons déjà souvent communiqué de différente manière avec les parents.

A REFLECHIR :

- Comment communiquer avec les parents ?
- Comment intéresser les parents ?
- Proposer un partenariat conférence avec le centre socio-culturel ?

A 19h30, nous terminons notre rencontre pleine d'ambition et de promesses pour l'organisation d'évènements en partenariat sur notre commune.

Les membres du Sou des écoles remercient Amandine et Zorah pour leur disponibilité et leur écoute.

Sandrine PAPA
Secrétaire du Sou